

# 大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第16号

令和3年8月31日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>



## 80日間の2学期を実りあるものに！



40日間の夏休みが終わりました。交通事故や大きなけが、病気等もなく、昨日8月30日（月）に2学期の始業式を迎えることができ大変嬉しく思います。夏休み中の保護者の皆様、地域の皆様方のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ2学期が始まりました。昨日の始業式は、コロナ感染予防のためオンラインで行いました。1年で一番長く、登校する日が80日間ある2学期のスタートにあたり、始業式では以下のような話をしました。

（前略）

2学期のスタートにあたって、みなさんをお願いしたいことが一つあります。それは、「こんな2学期にする」というはっきりとした目標をもち、その強い思いをもち続け、努力を重ねてほしいということです。

（中略）

東京オリンピックの卓球競技で、金、銀、銅の3つのメダルを獲得した、伊藤美誠選手は、現在20歳。実は、8年前の12歳の時、小学校6年生の卒業文集の「将来の夢」という作文に、「オリンピックに出て優勝したい」と書いていたそうです。また、小学校の元担任の先生の話によると、卓球をやっているから学校生活はほどほどに・・ということはいっさいなく、授業でも全カプレーだったそうです。手を抜くことがきらいで、勉強や学校の行事もよく頑張り、思ったことはちゃんと言葉にして、一度決めたことを最後までやり抜くことができる子だったそうです。オリンピックで優勝というはっきりとした目標をもって、学校生活でもひたむきに努力を重ねていたことが、「オリンピックに出て優勝したい」という夢の実現につながったのだと思います。伊藤選手から、「思いは必ず実現する」ということを強く学びました。

さあ、大関っ子のみなさん、今日から始まる2学期を、どんな2学期にしますか。毎日、自主ノートに取り組む、毎日、読書をする、掃除をがんばる、授業で必ず毎日一回は発表する など、はっきりとした目標をもち努力をしてほしいと思います。

そして最後に、コロナの感染状況が広がっていることを不安に思っている人も多いのではないかと思います。また、今日から始まる学校生活で、勉強のこと、友達関係のことなど、きっと困ったり悩んだりすることもあると思います。そんな時は、いつでも先生たちを頼ってください。先生たちは、いつもみなさんの味方であり、応援団ですからね。（後略）

コロナ感染拡大で不安な日々が続きますが、子どもたちにとって一生に一度しかないこの大切な時期を楽しく充実した毎日になるよう、そして「実り多い2学期」になるよう精一杯努めて参ります。2学期も引き続き、保護者の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

